



Sehr geehrte Ausbilderinnen und Ausbilder, sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

wir blicken mit Stolz auf viele schöne Ereignisse im Jahr 2025 zurück, die von engagierten Lehrkräften, dem Team Schulsozialarbeit und unserer Schüler*innenvertretung gestaltet und vom Verwaltungs- und Hausmeisterteam unterstützt wurden! Unsere Schule bietet tatsächlich „mehr als nur Unterricht“: in vielfältigen Projekten können unsere Schüler*innen ihre gesellschaftliche Verantwortung stärken.

Rassismus zu begegnen, haben wir uns auch in diesem Jahr als „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ mit vielfältigen Projekten und Fortbildungen zur Aufgabe gemacht. Dabei spielte die „Erinnerungskultur“ in vielen Bausteinen eine wichtige Rolle. Spendensammlungen für verschiedene wohltätige Zwecke, „Anfeuern“ beim Basketballspiel unseres Paten „Börgel Ballers“, Teilnahme an der Juniorwahl zur Bundestagswahl, Aktionen zum Weltfrauentag und Orange-Day, Turnier zur Einweihung unserer neuen Kickertische, KSTL-Cup etc. sind nur einige Beispiele für unser aktives Schulleben.

Unter dem Motto „Gemeinsam Vielfalt leben“ freuen wir uns im nächsten Jahr auf unseren „Tag der Vielfalt“ mit verschiedenen Workshops, um wieder ein wichtiges Zeichen für Offenheit, Respekt und ein friedliches Miteinander zu setzen!

Stolz sind wir auch wieder auf die Auszeichnung vieler unserer Auszubildenden durch die IHK Nord Westfalen: von den insgesamt 72 geehrten Auszubildenden im Kreis Steinfurt mit der Bestnote "sehr gut" kommt ein überproportional großer Anteil der Absolvent*innen von unserer Schule. Diese Auszeichnung unterstreicht die hohe Qualität der beruflichen Bildung an unserer Schule sowie die in den Ausbildungsbetrieben!

Außerdem haben wir den Erfolg vieler Vollzeit-Schüler*innen mit verschiedenen Schulabschlüssen - z.B. vom Ersten Schulabschluss in den internationalen Förderklassen über die Fachhochschulreife und das Abitur bis hin zum Bachelor Professional - zusammen gefeiert.

Zum Schluss noch etwas Besinnliches:

*„Es ist der Reiz des Lebens, dass man nicht alles
Für selbstverständlich hält,
sondern noch bereit ist,
sich zu wundern!“
(Loriot)*



In diesem Sinne wünscht Ihnen das Kollegium der KSTL mit allen Mitarbeiter*innen eine besinnliche Weihnachtszeit, viel Glück, Gesundheit und Freude im kommenden Jahr. Wir bedanken uns für das Vertrauen, dass Sie uns im Jahr 2025 entgegengebracht haben und freuen uns auch im nächsten Jahr auf eine weitere gute Zusammenarbeit mit Ihnen!

Freundliche Grüße

Vera Winkler

OStD' in Vera Winkler
Schulleiterin



**Kaufmännische Schulen
Tecklenburger Land**
des Kreises Steinfurt
Berufskolleg mit Wirtschaftsgymnasium

Ibbenbüren, im Dezember 2025
